

Uppsala, le 3 juin 2020

IMPORTANT INFORMATION : Le Colloque MANSA *Au-delà des crises et des insécurités : Créativité culturelle, lutte populaire et changement social en Afrique de l'Ouest en janvier 2021*

Chers participants,

Nous revenons envers vous concernant la tenue de notre 11^{ème} congrès international MANSA qui initialement était prévu pour ce mois de juin. Après des longues réflexions et concertations, surtout au niveau local et au niveau financier, tout en essayant de tenir compte de l'évolution mondiale de la pandémie, nous avons décidé de fixer les nouvelles dates : du 13 au 17 janvier 2021 à l'université d'Uppsala en Suède. At cet effet, nous avons maintenu tous les panels, toutes les table-rondes et toutes les communications acceptées. Nous allons vous informer avec plus de détails sous peu. Vous pourriez aussi suivre les mises à jour sur le site du colloque :

<https://mansaconference2020.home.blog/>

Cordialement !

IMPORTANT INFORMATION: The MANSA Conference *Beyond Crisis and Insecurity: Cultural Creativity, Popular Struggle, and Social Change in West Africa in January 2021*

Dear Participants,

We now reconnect with you concerning the 11th international MANSA conference initially scheduled to take place this June. After long reflections and consultations, particularly at local and financial levels, while at the same time trying to take into account the evolution of the global pandemic, we have decided to set new dates: 13-17 January 2021 at Uppsala University, Sweden. In this sense, we will maintain all the accepted panels, round-tables and papers. We will inform you with more details shortly. Please follow updates on the conference website:

<https://mansaconference2020.home.blog/>

Cordially!

Le comité exécutif du colloque Mansa / Conference Executive Committee:

Prof. Sten Hagberg, Director, Forum for Africa Studies, Uppsala University, President-elect of MANSA, and

Chair of the Organizing Committee (sten.hagberg@antro.uu.se)

Assoc. Prof. Joseph Hellweg, Florida State University, President of MANSA (jhellweg@fsu.edu)

Prof. Rosa de Jorio, University of North Florida, Editor-in-Chief, *Mande Studies* (rdejorio@unf.edu)

